

Kunjungi Masjid A'la Katiagan, Bupati Eka Putra Paparkan Peluk Tanda Diri

Joni Hermanto - TANAHDATAR.INDONESIASATU.ID

Apr 13, 2023 - 09:02



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAHDATAR - Tim Safari Ramadan (TSR) Khusus pimpinan Bupati Tanah Datar Eka Putra kunjungi Masjid A'la Katiagan Jorong Balai Satu Nagari Paninjauan Kecamatan X Koto, Minggu (9/4/2023).

Dalam sambutannya Bupati Eka Putra kembali menyampaikan Program

Unggulan (Progul) Pemerintah Daerah yang telah diluncurkan dan dilaksanakan.

"Kunjungan TSR sebagai ajang silaturahmi dan juga menyampaikan berbagai informasi kepada masyarakat, terutama tentang berbagai Progul Pemerintah Daerah, seperti Program Mesin Bajak Gratis, asuransi tani dan ternak, satu rumah satu hafizh/hafizah, satu nagari satu event dan Program Makan Rendang untuk pemberantasan rentenir di Tanah Datar," ujarnya.

Tidak hanya itu, tambah Bupati, Pemerintah Daerah juga telah meluncurkan program Inovasi Peluk Tanda diri, yang bertujuan untuk memudahkan masyarakat untuk mengurus dokumen kependudukan.

"Peluk Tanda Diri merupakan singkatan Pelayanan Publik Tanah Datar di Ujung Jari. Dimana layanan ini dengan memanfaatkan telepon pintar, dan bagi masyarakat yang belum bisa menggunakan telepon pintar dapat menerima pelayanan tingkat kabupaten dengan mendatangi kantor Wali Nagari, maka petugas akan membantu dalam mendapatkan pelayanan," sampainya.

Di kesempatan itu Bupati Eka Putra juga menyampaikan permohonan maaf, karena selama menjabat 2 tahun lebih, baru kali ini mengunjungi masyarakat di Jorong Balai Satu.

"Alhamdulillah, di malam ini menjadi sebuah kebahagiaan tersendiri bagi saya yang datang bersama TSR ke masjid ini. Semoga kunjungan malam ini semakin meningkatkan silaturahmi diantara kita dan dinilai pahala dan berkah oleh Allah SWT," ujarnya.

Dan untuk kebutuhan dan harapan masyarakat untuk memperbaiki halaman masjid, dan beberapa fasilitas lainnya, Bupati Eka Putra akan berusaha sesuai kemampuan anggaran daerah untuk memenuhi kebutuhan masyarakat secara bertahap.

"Untuk malam ini, TSR khusus membawa bantuan Rp10 juta, bahan bacaan keagamaan dan bantuan berbuka. Semoga bantuan awal ini bisa dimanfaatkan masjid dengan sebaik-baiknya, untuk kebutuhan lainnya segera masukan proposal," tukasnya.

Sementara sebelumnya Pengurus Masjid A'la Katiagan Jorong Balai Satu Khairul Amri menyampaikan ucapan dan ungkapan terima kasih atas kunjungan TSR khusus pimpinan Bupati Eka Putra.

"Kedatangan Bapak dan ibuk TSR Khusus ini menjadi kebahagiaan dan motivasi bagi kami dalam menjalankan ibadah," sampainya.

Dikatakan dia lagi, Masjid A'la Katiagan sebelumnya berada agak jauh dari jalan utama ini, dan dengan kesepakatan bersama dan dukungan masyarakat masjid dibangun baru di tempat sekarang ini.

"Masjid A'la Katiagan awalnya yang agak ke dalam dibangun tahun 1952. Alhamdulillah, berkat dukungan donatur dan kesepakatan masjid di pindahkan ke lokasi ini. Bangunan dalam masjid sudah bagus, namun kami butuh bantuan untuk renovasi halaman masjid," sampainya.

Hal hampir sama disampaikan Wali Nagari Paninjauan IC Dt. Batuah Nan Kuniang, kunjungan TSR Khusus pimpinan Bupati mengobati rindu masyarakat Paninjauan.

"Kunjungan pak Bupati tentunya mengobati rindu masyarakat bertemu untuk bersilaturahmi sekaligus menyampaikan kebutuhan dan juga mendengar arahan langsung dari beliau, namun yang pasti, untuk Nagari Paninjauan telah banyak bantuan dan program pembangunan yang dilaksanakan," sampainya.

Bupati turut didampingi Staf Ahli Bupati Erizanur, Kadis Koperindag Hendra Setiawan, Sekdis Kominfo Lovely Harman, Sekdis Pertanian Varia Marvis, Kabid Trantibum Syaiful Anwar, Kabag Prokopim Dedi Tri Widono, Camat X Koto Ediawarman, Forkopimca, BPRN dan KAN Paninjauan dan Ustad Ahmad Anshori. **(JH)**